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 Herr Derscheid berichtet über den derzeitigen Stand der Angelegenheit. Die Ausführungen sind 

dem Protokoll beigefügt. (s. Anlage 1) 
 
Herr Duldhardt bedankt sich bei Herrn Derscheid für seinen Bericht. Anschließend überreicht 
er der Ausschussvorsitzenden ein Schreiben der SPD-Fraktion, welches 8 Anträge zu dem 
heutigen Tagesordnungspunkt beinhaltet. 
 
Herr Kasper ist der Auffassung, dass die Schule und die Verwaltung eng zusammen arbeiten 
sollen, nicht nur zur Erstellung des pädagogischen Konzeptes, sondern auch in baulichen Ange-
legenheiten. Es solle alles in einem geregelten Zeitplan ablaufen. 
 
Herr Derscheid erklärt, dass er  auch für eine schnelle Abwicklung sei, im Moment müssen 
aber erst der Bewilligungsbescheid und die Haushaltsgenehmigung abgewartet werden. 
 
Die Vorsitzende Rotscheroth will von den Ausschussmitglieder wissen, ob die jetzt vorliegen-
den 8 Anträge der SPD-Fraktion in der heutigen Sitzung behandelt werden sollen.  
Herr Schmidt erklärt, dass die CDU-Fraktion nicht damit einverstanden sei, Beschlüsse zu 
fassen über Anträge, die erst heute auf den Tisch kämen. 
 
Herr Viehof ist der Ansicht, dass man bisher keine Anträge wegen Fehlens eines Grobkonzep-
tes stellen konnte. Dies sei erst jetzt der Fall. 
 
Frau Rotscheroth erklärt, dass man z. Zt. nicht weiter über das bestehende Grobkonzept disku-
tieren solle, bis der Bewilligungsbescheid der Bezirksregierung vorliege. 
Anschließend lässt sie darüber abstimmen, ob über die heute von der SPD-Fraktion gestellten 8 
Anträge entschieden werden soll.  

 
Beschluss-Nr. 
XI/15/81 

Der SchA ist nicht damit einverstanden, die Anträge der SPD-Fratkion in die heutige Tages-
ordnung aufzunehmen. 

 
Abstimmungs-
Erg.: 

Mehrheitsbeschluss bei 3 Gegenstimmen 

 
 
 


